

Mañana, día 10 de noviembre, tendrá lugar en el Palazzo dei Normanni, de la ciudad de Palermo, la jornada que, bajo el título “*I Borbone delle Due Sicilie e il Regno di Sicilia*” (*nascita, affermazione ed alleanze nella storia europea*), el Istituto Araldico Genealogico Italiano ha organizado con motivo del 25 aniversario de su fundación.

Este evento, celebrado en el marco del *Convegno Internazionale di Studi Farnesiani e Borbonici*, se realiza en colaboración con diversas entidades internacionales, y entre ellas la Confédération Internationale de Généalogie et d'Héraldique y la Académie Internationale de Généalogie, y cuenta en su Comité Científico con la presencia de Pier Felice degli Uberti (Presidente), Manuel Ladron de Guevara e Isasa, Michel Teillard d'Eyry, Stanislaw Dumin, Académicos de Mérito, Numerario y Correspondientes de esta Real Academia, respectivamente.

Destacar asimismo que nuestro Académico de Número Amadeo-Martín Rey y Cabieses, pronunciará una conferencia titulada “*L'uso di 'alias' da parte dei Borbone delle Due Sicilie*”.

[Descargar programa en Pdf](#)



[Ver noticia en prensa](#)

